



Organización No Gubernamental con estatuto consultivo ante el ECOSOC y representación permanente ante la ONU de Nueva York y Ginebra

Declaración de la Asociación Americana de Juristas sobre las elecciones en Ecuador

La Asociación Americana de Juristas (AAJ), organización no gubernamental con estatuto consultivo en las Naciones Unidas, declara:

El triunfo del Sr. Lenin Moreno en la elección presidencial en la República del Ecuador el pasado 2 de abril, anunciado oficialmente por el Consejo Nacional Electoral, con un margen de más de dos puntos, sobre su oponente Lasso, es avalado por la fiscalización en todos los centros de votación de representantes de ambos candidatos y 1000 veedores internacionales. El presidente electo ha sido felicitado por casi todos los mandatarios del Continente, y el Secretario General de la OEA, que tuvo veedores en 19 de los 24 departamentos del país, quienes destacaron la transparencia del acto, refutando la pretensión, -carente de sustento-, del candidato derrotado de desconocer el resultado.

La AAJ se pronuncia por el pleno respeto de la voluntad popular, esperando que el futuro gobierno avance en la materialización de las aspiraciones del pueblo ecuatoriano a vivir en una sociedad más justa e igualitaria, cuyos conflictos se resuelvan sin violencia, y continúe fortaleciendo el proceso de integración latinoamericana y caribeña, expresados en la UNASUR, la CELAC y el ALBA.

A 9 de abril de 2017

Vanessa Ramos
Presidenta AAJ Continental
(VRamos1565@aol.com)

Luis Carlos Moro
Secretario General
(luiscarlos@moro-scalamandre.net)

Beinus Sz mukler
Presidente del Consejo Consultivo de la AAJ
(aajargentina@yahoo.com.ar)